

8. Schülerratssitzung (06.06.2012)

festgestellte Anwesenheit: 5/1, 5/2, 5/3, 6/2, 7/1, 7/2, 7/3, 7/4, 7/5, 8/3, 8/4, 9/1, 9/2, 9/3, 9/4, 10/2, 10/3, 10/4, 11DE1, 11EN1, 11MA1, 11MA2, 12GE1,

Ort: Durchgangsraum

Zeit: 11:45 Uhr bis 13:20 Uhr

TOP's

Begrüßung:

Der Schülersprecher Denny Schneider begrüßte alle Anwesenden und kündigte Herrn Böhme als heutigen Referenten an. Des Weiteren wurde bekanntgegeben, dass die 12er das Abitur hinter sich haben und wahrscheinlich nur noch selten bei den Sitzungen sein werden.

Schulclub:

Der Schulclub ist seit dem 03. Mai 2012 wegen Zerstörung geschlossen gewesen und wird mit sofortiger Wirkung wieder für alle Schüler geöffnet. Neben einem kaputten Konferenzstuhl und einem Billardstock herrschte Chaos. Die Schäden wurden so schnell es ging beseitigt und das Zimmer aufgeräumt. Außerdem fehlt eine weinrote Billardkugel, deren Verbleib bis heute ungewiss ist. Der Schülerrat bittet alle Mitglieder der Schulgemeinschaft, beim Auffinden der Kugel, diese beim Schülerrat abzugeben.

Die Schülerratsspitze weist noch einmal auf die Raumnutzungsbedingung hin, die beim Abholen des Schlüssels unterschrieben wird!!!

Sodexo:

Clemens Kersten (11) nahm an einer Sitzung mit der Geschäftsleitung unseres Essensanbieters „Sodexo“ teil. Dabei ging es um den Austausch von Erfahrungen und die Verbesserung von Ablauf und Qualität. Sodexo verwies darauf, dass zu viele Schüler die Essenskarte vergessen und es so zu Zeitverzug kommt. Außerdem bemängelte der Anbieter den fehlenden Respekt der Schüler gegenüber den Mitarbeitern. Alle Parteien hielten fest, dass entstandener Müll in dem entsprechenden Eimer zu entsorgen ist und nicht im Schulgebäude rumliegen soll. Die „Essenskinder“ kritisieren die relativ schlechte Essensqualität und die zu kleinen Portionen. Der Essensanbieter verwies darauf, dass Beilagen nachgeholt werden dürfen und konstruktive Kritik über ausliegende Fragebögen getätigt werden kann. Dies sollte allerdings zeitnah geschehen.

Ideen sind erwünscht!!!!!!

Innerhalb der Schülerratssitzung wurde der Wunsch nach einer besseren bildlichen Ausgestaltung der Essensräume geäußert. Verantwortlich für die bildliche Ausgestaltung ist Alan Tinajew (11).

Sanierung:

Auf Anfrage des Schülerrates besuchte uns Herr Böhme und stellte uns den Sanierungsplan für das Grunaer Gebäude ausführlich vor und legte dabei Schwerpunkt auf die Interessen der Schüler.

Außen wird es wahrscheinlich eine 3-Feldturnhalle geben, die bis 2014 fertiggestellt sein soll, mit einer langen Laufbahn, einer Kugelstoßanlage und einer Weitsprunganlage. Außerdem wird es weiterhin ein grünes Klassenzimmer im Freien geben. Der Pavillon an der Ecke soll mit Sitzgelegenheiten ausgestattet werden. Der ganze Hof wird mit neuen Betonplatten verkleidet.

Im Inneren des Gebäudes wird es einen Fahrstuhl geben, der nach erteilten Sondergenehmigungen zur Nutzung freigegeben ist (körperlich behinderte Menschen, großer Materialtransport, etc.). Der Speiseraum wird um 50 cm abgesenkt und wird mit Schallschutz und neuen Sitzgelegenheiten ausgestattet. Im Speiseraum soll sich eine Durchgangsbrücke mit angeschlossener Schulbibliothek befinden. Der Schulclub verbleibt bei seinem alten Standort, bekommt jedoch eine veränderte räumliche Anordnung. Das Schulgebäude wird wahrscheinlich mit Monitoren ausgestattet, an denen wichtige Informationen nachzulesen sind. Die Turnhalle wird zur neuen Aula mit einem extra Bühnenzugang von außen. Die Toilettenbereiche werden in allen Bereichen verschoben. Die gesamte Schulverwaltung, auch der Schülerrat, befindet sich im 2. OG. Außerdem ist ein großer Musikraum und ein Keyboardraum geplant.

Stadtschülerrat Dresden (SSR):

Am 24. April 2012 fand die 3. Vollversammlung des Stadtschülerrates Dresden statt. Der SSR informierte alle Anwesenden über die Gründungspläne eines Jugendparlamentes. Wie das Parlament aufgebaut und organisiert sein soll, ist noch in der Planungsphase. Des Weiteren wurde Sebastian Hassler als Landesdelegierter nachgewählt. Außerdem gehört das HEG zu einer Patengemeinschaft die von Johanna Paul betreut wird.

Ein großer Punkt war die Befragung zu den Ausfallstunden an allen sächsischen Schulen. Der Schülerrat bittet in diesem Zusammenhang alle ausgeteilten

Auswertungsbögen im Zeitraum vom 18.06.12 bis zum 22.06.12 ordnungsgemäß auszufüllen und beim Schülerrat abzugeben.

„Toleranztag“ 2012/2013:

Bericht über den aktuellen Stand ist entfallen!

Termine:

-18.06.12: Generationendialog – Gemeinsam die Zukunft des Alters gestalten; ab 19:30 Uhr in der Frauenkirche

-12.07.12: 9. SR-Sitzung (Letzte)

-16.07.12: MiWi-Seminar von 9 Uhr bis 13 Uhr. An diesem Seminar nehmen alle Klassensprecher von der Klasse 5 bis 10 mit ihren Stellvertretern teil! Einladung erfolgt noch.

-17.07.12: genialsozial 2012

-11. bis 12.10.12: JugendPolitikTage „Heimat ist, was du daraus machst“ von der Konrad Adenauer Stiftung

Genialsozial 2012:

Um noch einmal auf den Aktionstag hinzuweisen, hängen im Schulhaus Plakate aus und alle Klassen bzw. Kurse bekamen ein Informationsschreiben vom Schülerrat. Alle Verträge liegen auf Anfrage bereit.

Der Schülerrat bekam ein Anschreiben von Frau Cornelia Raeuber, Verkaufsbüroleiterin bei „FIRST Reisebüro“, in dem 3 Stellen für den Aktionstag angeboten werden. Es müssten für das Reisebüro Flyer verteilt werden. Bei entsprechendem Interesse könnt ihr euch unter der Telefonnummer 0351/448470 oder unter dresden2@first-reisebuero.de melden.

9. SR-Sitzung (12.07.12):

Zu der letzten Schülerratssitzung werden alle Klassen- und Kurssprecher erwartet. Es erfolgt eine zeitnahe Einladung an alle Mitglieder. Diese Sitzung wird für alle Mitglieder der Schulgemeinschaft öffentlich sein. Der Schülerrat verweist jedoch auf die Schul- und Unterrichtspflicht.

Der Schülerrat beschloss einstimmig, mit nur einer Enthaltung, das in dieser Sitzung Getränke angeboten werden sollen, damit eine gemütliche und feierliche Atmosphäre geschaffen wird.

Sonstiges:

Denny verwies auf das neue Schuljahr und die entsprechenden Neuwahlen. Schülersprecher oder einer der zwei Stellvertreter kann jeder Schüler werden. Er oder Sie muss demzufolge nicht Klassen- oder Kurssprecher sein. Nur die Schulkonferenzmitglieder werden aus dem Schülerrat entsendet. Es wird darum gebeten alle Klassensprecherwahlen im neuen SJ so schnell es möglich ist durchzuführen.

Die Oberstufe bittet alle Klassen die Hände nach dem Gang auf die Toilette zu waschen, um die Hygiene so gut es geht zu bewahren.

Im neuen Schuljahr soll ein Preis für MINT-Lehrer/innen vergeben werden. Dabei können sich die Lehrer selbst bis zum 15. Oktober 2012 bewerben oder können von Schulmitgliedern vorgeschlagen werden.